
■卓話者紹介　　　　　　　　　今井幸吉君　
会員自己紹介を今年度していますが、前年
度入会の金井君に今日お願いしました。
■卓　話
企業訪問で中央大学細野教授研究室にお越
し下されありがとうございました。ロータリ
ーの方は３回目だそうです。
当社は利根沼田を中心に新潟吾妻まで営業
しています。同業者は34社と多く、その内
社員がいるのが３社です。農機業界は１兆円
を切りそうな状況で農業従事の高齢化による
減少化等で厳しい業界になっています。いろ
いろな関係から福岡と沖縄に営業所を持ち、
沖縄ではマンゴー園もしていますので、沖縄
に行く時はお声掛け下さい。
業界ではTPPが問題になっていますが、

利根沼田は逆に海外に出る可能性が高く、十
分にやって行けると思います。ただ、平野部
には影響が大きいと思われます。
農機はヤンマー・クボタをメインで取扱っ
ています。ホンダ技研も取り扱いはじめて、
小売部門では全国１位となり、ヤンマーでは
関東で常に１か２位の成績を上げています。
ヤンマーは天気予報番組スポンサーを長く
していましたが、今はなくなってしまいまし
たが、農業に天気は欠かせなく、当社は４社
のウェザー会社と契約しています。今年は山
には雪が多くここはまだ少ないのですが、１
月下旬から２月上旬は積もりそうです。除雪
機も取り扱っていますので気になります。除
雪機は前年５から６月に発注して支払ってし
まうので冬まで寝かせておかなくてはならな

いので大変です。今年は雪が少ないと思って
いると後で帳尻合わせで降って来ますのでお
気を付け下さい。小型でハイブリット型があ
りますので年々良い物になっています。
昭和村は大規模農家が多く機械化も高度で

トラクターが以前70台も盗まれ話題になり
ました。しかもクボタやヤンマーだけを狙わ
れました。東京から近くて地に利があり、野
菜果樹は生産高、品質が高く、６次産業化が
始まっています。その先端を行くのが川場村
と思います。
中央大学には週２回研究員として行ってい

ます。来年度は宮崎県小林市で調査に入る事
になっています。沼田と同じ位の人口で、チ
ョーザメ養殖が有名な所です。まちづくりで
は食を中心にまとめると良い方向が見い出せ
ます。沼田には、横山副会頭時代に調査を行
い報告をまとめました。その成果がまだ現れ
ていないようで今後を期待しています。イオ
ンも来場者数は増加しても売り上げはそれほ
ど伸びず、不動産収入を上げてカバーしてい
ます。生産者は中心市街地を必要としていま
すので、本町３ヶ町だけでなく、多くの人の
力で変えられると思います。頑張っていただ
きたいと思います。
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■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　矢島照久君
■来賓及び来訪ロータリアン
大阪RC 小泉隆司君

保坂充勇会長
先週の新年例会は大勢の出席ありがとうご
ざいました。印象的だったのが手に手つない
でを最後に歌った時、皆様方が笑顔だったこ
とで、うれしく思いました。
後半に入り、今年度のテーマ「明るく元気
にちょっと真面目に」に加えて、「和を持っ
て尊としをなす」を足して進めてまいりたい
と思います。ご協力をお願いします。

斎藤正典幹事
◎後期会費引き落としのお願い
１月21日に会費を引き落とさせていただ
きますのでご用意をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 桑原　裕委員

・１月７日

◎ニコニコ委員会　　　　深津卓也副委員長
・小泉隆司君（大阪RC） 左脚を痛め谷川
温泉で湯治に来ており、メイクさせて頂き
ます。感謝です。
・保坂充勇君　お寒い中例会出席ありがとう
ござます。金井正樹君の卓話を楽しみに。
・横山公一君　お騒がせしています。元気に
頑張ります。
・ニコニコ一週間　大阪RC小泉さんをお迎
えし。金井会員の卓話を楽しみに。
宮澤孝幸君　　阿形登氏君　　春日政志君
水石清治君　　斎藤正典君　桑原伸一郎君
木下　進君　　飯島千明君　　今井幸吉君
都丸順次君　　関　真一君　　深津卓也君
戸部聖之君　　櫛渕光彦君　　角田　隆君
富澤勝美君　　割田一敏君　　諸田豊二君
◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　宮澤孝幸君

今井幸吉君　　春日政志君　　木下　進君
関　真一君　　片山晃一君　　都丸順次君
阿形登氏君　　水石清治君　　諸田豊二君
塩浦敬之君　　飯島千明君　桑原伸一郎君
桑原　裕君　　富澤勝美君　　割田一敏君

◎情報資料分類選考委員会　水石清治委員長
１月号友の紹介。ロータリー理解推進月間

です。当地区の地区大会の略報が載っていま
す。2560地区も載っていますが、山崎ガバ
ナーは前年度RLIを当地区に来て研究され、
新潟でのIMに私と横山さんが呼ばれ思い出
深いユニークな方です。

幹事報告

委員会報告
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 29名 ６名 70.00％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 59名 ２名 100％

■小泉隆司君挨拶
大阪RCで10数年皆勤を続けています。今

回膝を痛め、水上のモラロジー研究所に10
日から養生に来ています。私の職業分類は
スポーツです。オリックス球団の会長をし
ている時に入会したので私だけがスポーツ
となっています。1940年生まれで王さんと
同じ年です。近鉄とオリックスが合併の時
王さんもダイエー監督されていて交遊があ
り、球団と選手の間でニュートラルな合併
を評価いただきました。王さんは18～40才
の22年間1866回バッターボックスに立ち
約４万回の投球を一球たりとも疎かにせず、
絶えず芯に当てる事を考えたそうです。そ
の４万回のご縁を大切にしたからこそ、ホ
ームラン王15回、MVP９回三冠王２回とい
う偉業を成し遂げたのでしょう。私も人生
100年縁を大切にと思い、谷川温泉にたま
たま来て、近くのロータリー例会を聞いた
ら紹介され、本日電車とバスで来ました。
皆様にお会いできうれしく思いました。


